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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno   11  del mese   GIUGNO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  :15  Per discutere il 
seguente  Ordine del giorno: DUP 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

 

II 
Conv. 

 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente A A LO SCHIAVO  

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente P P   

5 FRANZE’ Katia Componente A P  ESCE ALLE 10:07 

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente P P   

8 FATELLI Elisa Componente A A   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A  ENTRA  ALLE 09:32 

10 TERMINI Gerlando Componente P P  ESCE ALLE 10:00 

11 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI  

12 CURELLO Leoluca A. Componente A P   

13 POLICARO Giuseppe Componente A A   

14 PILEGI Loredana Componente A A   

15 COMITO Pietro Componente A P   

16 LUCIANO Stefano Componente A A   

17 PISANI Silvio Componente P P   

18 PUGLIESE Laura Componente A P   

Presiede la seduta il  Presidente F.F. Domenico Console , il  quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa .   

La seduta chiude alle ore  10:13 

 

       IL   PRESIDENTE                              IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

          Domenico Console                 Emanuela Calderone 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

Apre i lavori in seconda convocazione alle ore 09:15, il Presidente F.F. Domenico Console, il quale, pone 

all’attenzione dei Commissari presenti in aula e da remoto, l’OdG inerente la disamina del DUP. 

Il Presidente f.f Console, pone all’attenzione dei Commissari presenti in aula e da remoto la disamina del 

DUP per delega del Presidente Iorfida  invitandoli  a prestare  attenzione sulla parte schematica di tale Atto.  

Il Commissario Pugliese, accoglie l’invito del Presidente ,il quale  procede con la lettura di pag 34 “ riepilogo 

di quanto si è fatto e si andrà a fare in merito alla programmazione dell’Assessorato alla Cultura”. 

Interviene il Commissario Curello, in merito ad una richiesta fatta in precedenza dal commissario Pugliese 

circa gli 8 dei 12 milioni di € che entreranno nelle casse dell’Ente e risponde che tale somma è stata già 

vincolata per la riqualificazione della tangenziale Est 

I Commissari Console e Pisani confermano quanto detto da Curello. 

Preso atto dell’intervento del commissario Curello, il Presidente Console prosegue con la disamina del DUP  

illustrando le iniziative culturali  a costo zero di pag.34 e 35 . A pag. 36, il Presidente evidenzia che 

l’Amministrazione ha partecipato a 3 bandi  per i quali  ha ottenuto i finanziamenti. 

Il Commissario Pugliese, chiede al Presidente di spostare la sua attenzione a pag107 dei tale atto ed il 

Presidente accoglie la sua  richiesta.                                                                                                      

Il Presidente da lettura del programma 101 “ Organi istituzionali ”; “ Descrizione dell’obiettivo operativo “; di 

pag. 107 e prosegue fino  a pag 111 con le “ Finalità da conseguire” ; “ Risorse Umane “ e “ Risorse 

Strumentali “. 

Il Commissario Curello, chiede al Presidente se in tale atto sono elencati i beni dell’Ente, in vendita , per 

quanto riguarda il Piano delle Alienazioni. 

Il Presidente, evidenzia che il patrimonio immobiliare dell’Ente può tornare  utile al  ripianamento del debito, 

ma non obbligatoriamente attraverso l’alienazione. Il Presidente, afferma che il Piano di Alienazione si 

concentra sui beni marginali e crede che per determinati motivi sia meglio la monetizzazione delle aree 

standard. 

Il Commissario Franzè, suggerisce di individuare i beni  che devono essere venduti, al fine di evitare di 

commerciare strutture utili per la comunità. 

Il Presidente, prosegue con la lettura di pag. 131 del DUP “ Programma Urbanistica “ dove si rilevano: il 

PSC; il Piano Comunale Spiaggia; il recupero del  Quartiere Pennello e l’Attivazione del Sistema Geografico 

Informatico. 

Non essendoci osservazioni, il Presidente, prosegue con la lettura di pag 132 e 133 aventi per oggetto: “ 

Tutela, valorizzazione e recupero ambientale “ . 

Il Commissario Pisani, visto l’approssimarsi dell’orario dei lavori di terza Commissione, suggerisce al 

Presidente di proseguire con la disamina del Dup  nella seduta successiva. 

Il Presidente accoglie la proposta di Pisani e rinvia la discussione a Martedì 15/06/p.v. per il termine ultimo di 

disamina delle pagine restanti. 

 

 



Il   Presidente chiude i lavori alle ore 10:13 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 11/06/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F. 

        Emanuela Calderone       Il   Presidente F.F.  la 1^ Commissione 

              Domenico Console 


